

Énoncé de reconnaissance du territoire pour les programmes destinés aux enfants

Les nations Haudenosaunee, Mississauga et Anichinabée

se sont unies d'un même accord

pour affirmer leur désir

de partager la terre et les eaux en paix,
selon le principe « un plat à une cuillère ».

Aujourd'hui, de nombreuses familles autochtones,
y compris des familles métisses et inuites,

vivent parmi nous dans le cadre d'un accord de traité.

Dans un esprit de paix, d'amitié et de respect mutuel,

nous nous protégeons les uns les autres et protégeons la terre,
chose que nous ne devons jamais oublier.